

Escrito por Rafael Paez

Lunes 10 de Mayo de 2021 11:18 -

La Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), realizó un encuentro con sus docentes, por motivo de la celebración del Día Nacional del Bioanalista (9 de mayo), actividad en la que fueron develizadas las fotografías de dos pasadas directoras, las maestras Rosanna Elías de Quiñones y Zoila Escobar, ya fallecida, de quienes se destacó sus aportes a esa unidad académica.



Integrantes de la mesa **Nacional del Bioanalista**, realizado con motivo de la celebración del Día

La actividad fue encabezada por las maestras Rosel Fernández, decana de la FCS; Mirna Novas, directora de la Escuela de Bioanálisis; Soribel Pérez Vegazo, directora de la Escuela de Mercadotecnia, en representación de la rectora Emma Polanco Melo; Antonia Suriel, presidenta del Colegio Dominicano de Bioanalistas, y Armando Ramos, en representación de su madre, la maestra Rosanna Elías.

La maestra Novas, quien dio la bienvenida al evento, felicitó a las y los bioanalistas en su día, y destacó la importancia del trabajo que realizan estos profesionales, así como el amplio campo con que cuentan para su ejercicio, entre los que señaló el área de salud, investigación, educación, industria, y administración sanitaria.



Momentos en que las **directoras de la Escuela de Bioanálisis** las pasadas

En otro orden, hizo un recuento de sus iniciativas en los casi 100 días que lleva al frente de esa unidad académica, resaltando la elaboración de un protocolo para prácticas presenciales, realización de cursos, talleres, conferencias, seguimiento a los trabajos del rediseño curricular por competencia, gestionar promociones de categorías para los docentes, habilitación del área de maestría, coordinación para el inicio de la maestría de Química Clínica, entre otras importantes actividades.

Escrito por Rafael Paez

Lunes 10 de Mayo de 2021 11:18 -

De su lado, la doctora Rosel Fernández felicitó también a las profesionales del laboratorio clínico, de manera especial a las docentes de la Escuela de Bioanálisis por el gran trabajo que desempeñan, e hizo énfasis en las cualidades que adornan a la maestra Rosanna Elías como persona y como profesional, y en los atributos que hicieron de la maestra Zoila Escobar, ida a destiempo, un ser humano maravilloso y una bioanalista ejemplar.

“Quiero resaltar el valor, el desarrollo que han tenido las bioanalistas, el papel que han desempeñado en la sociedad. Nunca hemos visto a una bioanalista involucrada en nada deshonroso. Esa es una clase que hay que aplaudirla”, manifestó la decana en su intervención.

A las maestras Reyita Lara, coordinadora de la Cátedra de Química Clínica, y Mercedes Eusebio, coordinadora de la Cátedra de Hematología, les correspondió presentar las semblanzas de las docentes homenajeadas, previo a que se develizaran sus fotografías en el salón de ex-directoras, espacio en el que también se proyectaron sendos vídeos sobre sus vidas y trayectoria profesional.



Fotografías de las pasadas directoras en el Salón de Ex-directoras de la Escuela de Bioanálisis.

En el encuentro también estuvieron presentes los docentes Robert Benjamín Hernández, vicedecano de la FCS; Rafael De Oleo Montero, director del Programa Solidaridad y Esperanza; Ángel Nadal, director de la Escuela de Odontología; María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Zelandia Matos, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia; Amauris Guillén, coordinador de la Unidad de Tesis de la FCS; Sandra Mueses Michel, directora de la Oficina de Validación de Credenciales y Seguimiento a Estudiante y Egresados (OVCSE), entre otras autoridades e invitados.



Autoridades, docentes e invitados que asistieron al evento.